

**FASILITAS AKOMODASI REKREASI AIR DAN OLAH RAGA
DI DANAU DENDAM TAK SUDAH KOTAMADYA BENGKULU**

Perpaduan Elemen Alam Dan Tipologi Bangunan Khas Daerah Bengkulu
Sebagai Konsep Perencanaan Dan Perancangan

**SPORT AND WATER ACCOMODATION CREATION FACILITIES
ON LAKE DENDAM TAK SUDAH IN BENGKULU MUNICIPALITY**

Combination Of Natural Elements and Building Typecal in Bengkulu Region

Nama : Maya Dyani

No. Mhs : 95 340 060

Pembimbing

Ir. H. Munichy B Edrees, M Arch

Ir. Arif Wismadi

Abstraksi

DDTS merupakan aset wisata alam yang dimiliki kota Bengkulu. Keberadaannya di pinggir kota merupakan daya tarik khusus yang menjadikan DDTS tidak terlewatkan dikunjungi wisatawan yang datang ke Bengkulu. Panorama alamnya yang indah dan kekhasan floranya “ Anggrek Air (*Vanda Hookeriana*)” tumbuh di tepi perairan danau, yang apabila berbunga akan menghamparkan keindahan panorama yang memberikan kesegaran visual yang alamiah.

Pada perancangan fasilitas akomodasi rekreasi air dan olah raga di DDTS, perpaduan elemen alam dan tipologi bangunan khas daerah Bengkulu sebagai konsep perencanaan dan perancangan. Dengan permasalahan khusus, yaitu bagaimana merencanakan dan merancang ungkapan fisik rekreasi air dan olah raga di DDTS dan bagaimana penyelesaian tata ruangnya. Dalam penyediaan fasilitas akomodasi, yang harus diperhatikan adalah kebutuhan, keinginan dan aspirasi rakyat setempat dan wisatawan. Karena dalam pengembangan sebuah kawasan seyogyanya harus mendapat dukungan dari mereka. Merancang ungkapan fisik fasilitas akomodasi rekreasi air dan olah raga, harus mencerminkan rekreatif. Karena kegiatan yang diwadahi bersifat rekreasi. Elemen alam lingkungan menjadi titik tolak ukur dalam pembentukan bangunan agar tercapai keharmonisan secara alamiah. Artinya bangunan fasilitas akomodasi yang direncanakan bertindak sebagai fokus lingkungannya, dengan elemen alam yang asli sebagai pendukung. Agar tercapai keharmonisan antara bangunan dan lingkungan alam, yaitu dengan menganalisa karakter dari elemen alam yang ada di DDTS. Untuk tata ruang luar elemen alam sebagai aspek arsitektural, aspek engineering, dan aspek estetika. Sedangkan tipologi dengan melakukan pendekatan teori tipologi yang ada dan penerapan beberapa bagian bangunan khas daerah Bengkulu, disesuaikan dengan fungsi bangun yang akan direncanakan, begitu juga komposisi dasar bangunannya. Jadi konsep yang akan dihasilkan adalah berupa fasilitas akomodasi rekreasi air dan olah raga yang mempunyai nilai arsitektur bangunan khas daerah Bengkulu yang dapat beradaptasi dengan lingkungannya.